



Núm. 78/14
Guadalajara, Jalisco, 3 de julio de 2014

INVITACIÓN

Como parte de la vinculación con organismos de la sociedad civil, la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco, en colaboración con Vamos México para Todos NGMC, AC, te invitan a la toma de protesta de su coordinador en el estado, ingeniero Pablo García Arias.

El objetivo de este organismo de la sociedad civil es procurar el bienestar de las familias en México de forma integral, sin limitación geográfica o territorial. Su visión es contribuir y apoyar con acciones de prevención para erradicar la violencia, actos delictivos y la desintegración familiar; así como fomentar valores e inculcar la educación y el trabajo como base de un mejor futuro.

El evento se llevará a cabo mañana, 4 de julio, a las 17:00 horas en el Centro de la Amistad Internacional (Eulogio Parra 2539, entre López Mateos y Montreal, colonia Ladrón de Guevara).

Atentamente
Livier González Brand
Directora de Comunicación Social

-o0o-